

***Unidad de Información y Vigilancia de Medicamentos.  
Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos. (CECMED)***

**“EDUCAR A PACIENTES”**

**SEMANA MUNDIAL DE CONCIENCIACIÓN SOBRE LA RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS.**

**DEL 18 AL 24 DE NOVIEMBRE.**

En la Semana Mundial de la Concientización sobre la Resistencia a los Antimicrobianos, el Mensaje del día desde el CECMED.

¿Cuándo utilizamos inadecuadamente los antibióticos?

El uso irresponsable de los antibióticos se produce cuando:

- se toman sin prescripción médica o veterinaria (personas y animales)
- se toman para tratar gripes, catarros o resfriados (infecciones provocadas por virus y no por bacterias)
- se toman los que sobraron de otro tratamiento
- no se respeta la dosificación y la duración del tratamiento prescritas por el médico
- los solicitamos en la farmacia sin prescripción médica o los exigimos al médico

Eduquemos. Promovamos. Actuemos ahora #WAAW

**La Habana, 20 de noviembre de 2024**